豊田小学校だより

"新しい生活様式"を意識して、子どもたちの生活を見守りましょう

学校を再開してから2ヵ月余りが経とうとしています。お知らせしたとおり、今月は31日(金)まで、給食ありの平常授業を行います。7月最終日までの授業は、子どもたちにとっても初めてのケースとなりますが、これまで同様、学校では"3密"を避けながら、検温、マスクの着用、手洗い、放課後の消毒を行い、対面形式にならない授業など、引き続き感染症予防と暑さへの対策も考えて過ごしていきたいと思います。

先日、近隣自治体で新型コロナウイルスの感染が判明し、当該学校が2週間の休業措置となった旨の報道がありました。感染された方々の一刻も早い回復を願うとともに、こうした事案への憶測による誹謗や中傷、また、起こりうるいじめや差別についても、子どもたちと考え合っていきたいと思います。と同時に、私たちも決してよそ事としてとらえずに"新しい生活様式"を意識した、感染予防の基本、他地域への移動、買物、食事、運動などの日常生活について、もう一度話し合える機会になればと思います。

保護者の皆様には、日々子どもさんの体調管理や生活等、ご家庭でご配慮いただいていることに感謝するとともに、子どもさんの様子について何か気になることがあれば、ご遠慮なく学校にも相談していただきたいと思います。また、必要な場合は、一斉メール等でもご連絡いたしますので、どうぞよろしくお願いいたします。



7月の出来事と諸連絡です

人権の花の配付で

先日、園芸委員会の5,6年生が中心となって5月から育ててきた人権の花(マリーゴールド)を、校区のご老人宅に届けました。とはいえ、現在の状況では、子どもたちが直接お会いして手渡しすることができないため、子どもたちが書いた手紙を添えて、教職員が各自宅玄関にそっと置くようにお渡ししてきました。その直後から、実に多くの方々から子どもたちへ、お礼のお手紙やお電話が寄せられました。今回は、直接お会いすることはできませんでしたが、大切に思う気持ちや心はお届けできること、相手を想って行動することで、人と人はつながり合えるのだということを、子どもたちと一緒に学ばせてもらい、とても幸せな気持ちにさせていただくことができました。こちらこそ、ありがとうございました。

登下校の暑さ対策ついて

7~8月の登下校は、夏本番の暑さが予想されます。先日、日傘を持たせるのはどうでしょう、というご意見を聞かせていただきました。日傘や冷汗タイプの首巻きなどを、子どもたちの暑さ対策として使用していただくのも良いと思います(でも、ミニ扇風機タイプのものはやめておきたいです)。使い慣れない物だと思いますので、使用する場合は安全な使用方法などを話してあげてください。学校でも下校時間について検討したいと思います。

スクールガードさんをお願いできませんか

先日、スクールガードさんの会を行いました。通学路の安全や登下校の様子、子どもたちの成長について、たくさんのご意見をいただき、あらためてありがたい気持ちにさせていただきました。現在、15名の方々で活動していただいていますが、これからもスクールガードをしていただける方を募集していきます。保護者の方、地域の方で子どもたちの登校を見守っていただける方々がみえましたら、学校までお知らせください。